

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Almería por la que se dispone la publicación del Tribunal calificador de la relación de aspirantes admitidos y excluidos y se fija día del concurso-oposición para proveer una plaza de Oficial de oficio de segunda Conductor, una plaza de Oficial de oficio de segunda Maquinista y dos plazas de Oficial de oficio de tercera Mecánico del personal operativo de Parques y Talleres.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Oficial de oficio de segunda Conductor, una plaza de Oficial de oficio de segunda Maquinista y dos plazas de Oficial de oficio de tercera Mecánico existentes en la plantilla del personal operativo de esta Jefatura, a que se refiere la convocatoria publicada en el Boletín Oficial del Estado número 130, de fecha 1 de junio de 1971, a continuación se publica el Tribunal calificador, constituido por el ilustrísimo señor Ingeniero Jefe provincial de Carreteras de Almería, don Luis Fernández Llorente, como Presidente; Vocales: Don José Luis Díaz-Rullo y Más, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos; don Mario Pulido Castilla, Ayudante de Obras Públicas, y don Juan Antonio Salvador Guzmán, Auxiliar de Administración Civil del Estado, que actuará asimismo como Secretario, y don José Estrada Guevara, Subjefe de Taller, que actuará como Asesor, habiéndose resuelto lo siguiente:

Publicar la relación nominal de aspirantes admitidos y excluidos que se inserta a continuación:

Aspirantes admitidos:

Don José Guirado Sánchez.
Don Luis Pérez Martínez.
Don Juan Gómez Canton.
Don Antonio Alonso García.
Don Juan Caparrós Pérez.
Don Manuel Góngora García.
Don Juan Sánchez García.
Don José Albarracín Salazar.
Don Francisco Puentes Caparrós.
Don Rafael Sánchez García.
Don Juan Alonso Olier.
Don Juan López Gutiérrez.

Aspirantes excluidos:

Ninguno.

El examen se practicará de acuerdo con lo dispuesto en el vigente Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos del Ministerio de Obras Públicas y con lo que se establece en la convocatoria y tendrá lugar el día catorce (14) de septiembre de 1971, a las diez (10) horas, en Almería, Malecón de Abeilán, sin número, local del Parque de Obras Públicas.

Almería, 20 de julio de 1971.—El Ingeniero Jefe, Luis Fernández Llorente.—4.460-E.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Almería por la que se dispone la publicación del Tribunal calificador, de la relación de aspirantes admitidos y excluidos y se fija día del concurso-oposición para proveer dos vacantes de Auxiliares administrativos de obra del personal operativo.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir dos vacantes existentes en la plantilla del personal operativo de esta Jefatura de Auxiliares administrativos de obra, a que se refiere la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 133 de fecha 4 de junio de 1971, a continuación se publica el Tribunal calificador, constituido por el ilustrísimo señor Ingeniero Jefe provincial de Carreteras de Almería, don Luis Fernández Llorente, como Presidente. Vocales: Don José Luis Díaz-

Rullo y Más, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos; don Mario Pulido Castilla, Ayudante de Obras Públicas, y don Juan Antonio Salvador Guzmán, Auxiliar de Administración Civil del Estado, que actuará asimismo como Secretario, habiéndose resuelto lo siguiente:

Publicar la relación nominal de aspirantes admitidos y excluidos que se inserta a continuación:

Aspirantes admitidos:

Don Domingo Fernández Lozano.
Don Indalecio Abad Puertas.
Don Pedro Díaz Sanchez.

Aspirantes excluidos:

Ninguno.

El examen se practicará de acuerdo con lo dispuesto en el vigente Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos del Ministerio de Obras Públicas y con lo que se establece en la convocatoria y tendrá lugar el día 14 de septiembre de 1971, a las diez horas, en Almería, Malecón de Abeilán, sin número, local del Parque de Obras Públicas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 20 de julio de 1971.—El Ingeniero Jefe, Luis Fernández Llorente.—4.459-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los señores aspirantes.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, anunciado por Orden de 25 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 21 de mayo) para el día 13 de septiembre próximo, a las diecisiete horas, en el Instituto de Filosofía «Luis Vives», Serrano, 125.

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprenda la plaza, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

A continuación el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 3 de julio de 1971.—El Presidente, Angel González Alvarez.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a las cátedras de «Economía de la Empresa» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona y Bilbao por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los opositores a las cátedras de «Economía de la Empresa» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona y Bilbao para hacer su presentación y comienzo de las oposiciones el próximo día 30 de agosto del corriente año, a las cinco de la tarde, en los locales de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Madrid (Somosaguas), para presentación y entrega de los trabajos sobre Memoria, fuentes, programa, etc., de la asignatura y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 30 de julio de 1971.—El Presidente del Tribunal, Mario Pifarré Riera.